

Artikel vom 29.03.2015

Jubiläum

40 Jahre Pavelsbach



Foto: Horst Kratzer

40 Jahre Pavelsbach bei Postbauer-Heng

Ein schöner Bürger- und Heimatabend gestern beim Schrödlwirt. Ein Rückblick in Worten und Bildern und ein Dank an alle die dazu beigetragen haben.

Bgm. Horst Kratzer: Eines steht jedenfalls fest: Pavelsbach hat es in diesen 40 Jahren geschafft, seine Identität zu bewahren, zu behalten und zu stärken, mit einem überaus aktiven Vereinsleben und einer beispielhaften Zusammengehörigkeit. Wenns drauf ankommt, halten die Bürger zusammen – mir san mir – und dou san ma dahoam. Zusammengefasst also ein Musterbeispiel einer gelungenen Gebietsreform.